



## NECROLOGIE

*S. Augustin de Portneuf* : Dieudonné Drolet.—*Burlington, Vt.* : Dame Joséphine Lafontaine, Jean Cormier.—*Great Falls, N. H.* : Arthur Tourville, Délina Giroux, Adèle Derouin, Anastasie Giroux.—*S. Jean, Q.* : Joseph Bisson et Dame Louise Chaput.—*S. Joachim de Ruscom River* : Dame Euphémie Girard.—*Montréal* : Dame Appolline Germain, Dlle Angelina Houle, Jos Raby.—*Sandwich* : Dame Charbonneau, Dame Charles Dumouchel, Dame Octave Nantais, Dlle Catherine Fortier, Zel., Basile Lebœuf.—*S. Simon de Rimouski* : Hilaire Marceau.—*S. Valérien* : Dlle Régina Tétrault, Zél.—*S. Vincent de Paul* : Joseph Papineau, Dame Ida Lorrain, Dlle Maria Chevalier.—*Walkerville* : Dame François Réaume.—*Beaurivage* : Dame G. Rhéaume.

On lit dans le *Petit Messager du Cœur de Marie de Toulouse* :

A l'heure où nous composons ce *Petit Messager du Cœur de Marie*, la mort nous a ravi Son Eminence le Cardinal Desprez. Depuis 1869, époque où le siège général de l'Apostolat de la Prière fut transféré de Vals à Toulouse, le vénéré Prélat n'a cessé de témoigner à notre Œuvre la plus vive sympathie et le dévouement le plus absolu. En 1886, Son Eminence se fit une joie de célébrer les *Noces d'argent* du *Messager du Cœur de Jésus* ; en 1894, Elle n'a pas été moins heureuse de solenniser les *Noces d'or* de l'Apostolat de la Prière, et, vingt-cinq ans durant, Elle s'est plu à nous prêter en toute circonstance l'appui de son autorité et le concours de ses bienveillantes approbations. La reconnaissance, pour ne rien dire de plus, nous fait donc un grand devoir de recommander l'âme du vénérable défunt aux prières de tous nos Associés ; ces prières, assurément, ne feront pas défaut, et tous ainsi nous tâcherons, par nos communions, nos rosaires et nos saints sacrifices, d'acquitter envers le regretté Prélat, une partie de la dette, que son inépuisable bonté nous a fait contracter.

A la veille d'expédier notre *Petit Messager*, un grand deuil vient encore de frapper notre Œuvre. Le Rév. P. Gabriel Demartial, Vice-Directeur général de l'Apostolat de la Prière, a rendu paisiblement son âme à Dieu. Il s'est pieusement endormi dans le Seigneur le 2 février, fête de la Purification de MARIE, muni de tous les sacrements de l'Eglise. Nous recommandons aux ferventes prières de tous nos pieux lecteurs l'âme de ce vaillant apôtre des divins Cœurs de JÉSUS et de MARIE.